

Terfens: Gemeindehauseinweihung, Ehrung

Verleihung des Gemeindewappens • Gemeindehaus in zwei Jahren um 10,5 Mio. S erbaut

(Fi-) Ein dreifacher Feiertag für die Gemeinde Terfens: Einweihung des neuen Gemeindehauses, Verleihung des Gemeindewappens durch das Land Tirol und Ehrung von vier verdienten Persönlichkeiten. Das genügte, um beinahe die ganze Einwohnerschaft von Terfens am Sonntagvormittag auf die Beine zu bringen. Alle örtlichen Vereine waren angetreten, als Bürgermeister Franz Purner die Ehrengäste begrüßte. Das neue Gemeindezentrum von Terfens, nach den Plänen von Architekt Xander gebaut, beinhaltet alle Einrichtungen der Gemeinde, die Raiffeisenkasse, den Fremdenverkehrsverband und Räumlichkeiten für ein späteres Postamt. Im Kellergeschoß befindet

sich ein Mehrzwecksaal, die Einrichtung für ein Gastlokal soll später dazukommen. Außerdem sind in dem Mehrzweckbau noch zwei Wohnungen und zwei Garconnieren untergebracht. Das Gebäude wurde in knapp zwei Jahren errichtet und kostet rund 10,5 Mio. S. Das Fassadengemälde stammt von Direktor Adolf Luchner.

Dr. Werner Köfler, der in Vertretung des erkrankten Landesarchivars Hofrat Widmoser erschienen war, erläuterte in kurzen Zügen das vom Amt der Tiroler Landesregierung verliehene Gemeindewappen des bereits um 1090 urkundlich erwähnten Ortes. Das Wappen besteht aus fünf paarweis und waagrecht stehenden goldenen Eichen auf rotem Grund. Dies deshalb, weil der Name Terfens keltischen Ursprungs ist und soviel wie „Eichat“ bedeutet. Anschließend wurden an vier Gemeindefunktionäre Ehrenringe verliehen. Die Geehrten sind Altbürgermeister Thomas Hussl, der durch 18 Jahre während der Zeit des zweiten Weltkriegs die Geschicke der Gemeinde leitete. Als zweiter im Bunde erhielt der Ehrenobmann der Musikkapelle, Franz Köchler, den Ehrenring. Ebenso erhielten Schuldirektor und Organist Rudolf Kleiner, der bereits in der zweiten Generation von Terfens erzieherisch wirkt, und Bezirksfeuerwehrkommandant Rudolf Erler, der die Feuerwehr von Vomperbach gründete und überdies lange Jahre als Vizebürgermeister von Terfens tätig war, den Ehrenring.